

El Plan Bolonia asfixia a los estudiantes con horarios desestructurados, desplazamientos entre facultades, prácticas obligatorias y otras tantas obligaciones que impiden compaginar la universidad no solo con el trabajo, sino también con la propia lucha estudiantil.

¿Qué me diferencia a mí –estudiante de Licenciatura– de mis compañeros Graduados? Pues que mientras yo pude asistir a cursos complementarios, pude participar activamente en asociaciones y luchas estudiantiles, pude irme un día o dos antes de vacaciones, pude irme a dormir sin mirar el correo de la universidad y con la seguridad de cuándo, dónde y de qué tenía clase, a mis compañeros les parece un sueño.

Los horarios de ahora varían cada semana, dejan horas muertas entre asignaturas, obligan a desplazarte de un edificio a otro en menos de 15 minutos debido al hacinamiento de los centros... Horarios que van desde las 8 de la mañana hasta las 14 y empezando de nuevo a las 15 con prácticas. Esto se agrava para aquellos que no viven en la ciudad de la Universidad, teniendo que pagar en los comedores universitarios, cada vez más privatizados y donde se están eliminando las zonas en las que se puede llevar su propia comida.

La existencia del alumno consiste solamente en mirar si han cambiado las clases del día siguiente, si el profesor de turno va a ir o no, si hay prácticas nuevas....y todo esto ¡sólo para conseguir aprobar! Así el capital ha conseguido una doble victoria:

Ha expulsado de la educación superior a todos aquellos que no pueden pagar los transportes al centro de estudio y a las prácticas, el comedor, la impresión de las lecturas obligatorias, ya que con ese ritmo es imposible poder trabajar para costearse la carrera.

Ha introducido una dinámica de cambios y adaptaciones constantes para tener mano de obra dócil acostumbrada a pisoteos constantes, sin vida que disfrutar.

¡Por eso es necesario crear 4 nuevas horas en el día para luchar!

Las jornadas lectivas de 28 horas con el Plan Bolonia

Escrito por Estrella Alonso

Martes, 25 de Febrero de 2014 09:00

Estrella Alonso es miembro de la Comisión de Movimiento Estudiantil del Comité Central de los Colectivos de Jóvenes Comunistas (CJC).